

Las mujeres quieren ser soldados de la producción. ¡Que se abran las fábricas para capacitarlas!

La III Conferencia Provincial del Partido Comunista

Unidos a nuestros hermanos socialistas, anarquistas y republicanos y a todo el pueblo español, marcharemos a por la victoria.—(Del informe de nuestro Secretario general, camarada García Maturana).

Poco después de la hora anunciada da comienzo la segunda sesión de la III Conferencia provincial del Partido Comunista.

Forman la mesa presidencial, los camaradas Cerezo, Angel Rollo, Rodrigo Lara, del Comité Central; Anita Rodríguez y el Secretario General, García Maturana.

El presidente, camarada Cerezo, abre la sesión en los siguientes términos:

Camaradas: Vamos a reanudar las tareas de la III Conferencia de nuestro Partido. Los delegados que deseen intervenir sobre el informe de nuestra Secretaría General, deberán dirigirse a la mesa, por una nota, especificando el nombre de la que representan y el nombre del intervencionista. Además, siendo muchos los camaradas que quieren intervenir, rogamos que los delegados de radios se cifren estrictamente a los puntos que tengan que tratar, interviniendo solamente diez minutos, y los de los comarcales, quince.

Un camarada combatiente saluda a la Conferencia, y se refiere a las relaciones con los estudiantes soviéticos.

Da lectura a una carta mencionada, y dice que hace unos cuatro días contestaron con la que pasa a leer seguidamente. Por su mucha extensión e interés, la recogeremos en nuestro número extraordinario del domingo próximo.

Su lectura es acogida con muchos aplausos.

Camarada Miembros, del Comité Provincial de las J. S. U.

Camaradas: En primer lugar, un saludo revolucionario de toda la Federación de Juventudes Socialistas Unificadas de Almería, a los camaradas congresistas. Este saludo lo hago extensivo a nuestro Comité Provincial, que en todo momento, nos ha prestado la ayuda necesaria para que nuestra organización se desarrolle. También lo hacemos extensivo al Comité Central del Partido Comunista, porque en todos los momentos es el que está marcando la ruta a seguir al pueblo español para conseguir la más pronta victoria. Nosotros sabemos, que esta Conferencia no es una Conferencia más: es la conferencia de la victoria. Hay elementos, compañeros, en Almería y su provincia, que dicen que la J. S. U. es la juventud del Partido Comunista; y esto es injusto, camaradas; esto, solamente pueden decirlo, los elementos de la reacción, los elementos trotskistas. Nosotros, sí lo decimos claramente ante la asamblea del Partido Comunista, ante la gran Conferencia del Partido, que ayudamos al Partido Comunista, porque que marca la línea a seguir; porque éste fue el que levantó la ban-

dera en España, y trajo, como consecuencia, el triunfo de febrero del 36. El Partido Comunista fué el primero en entregar el "quinto Regimiento" al Gobierno de la República, para que se constituyera, el Ejército Unico Español, el Ejército de la Victoria, el Ejército que hoy está librando batallas decisivas, que hoy combate duramente contra el enemigo. Entonces, compañeros, si el Partido Comunista marca la línea a seguir no es por que sea el Partido Comunista por lo que le ayudamos, es porque este Partido es el que marca la línea para la victoria. Decía el Secretario General ayer, en su intervención, que era necesario prestarle una gran ayuda a la Juventud; que era necesario reforzar a la Juventud, aunque ya debemos saber todos, que la mayoría de nuestras Juventudes se encuentran en los frentes de batalla, y nos quedamos sin cuadros, porque la Juventud lucha para la victoria de España. Es necesario que el Partido Comunista le preste la mayor ayuda, que le dé cuadros, y yo ruego, que todos los militantes jóvenes del Partido, ingresen en nuestra organización, porque, como he dicho anteriormente, está movilizadada y algunos de los radios se encuentran también cerrados. Y esto no puede ser. Donde exista un comunista, no puede permitir esto. Ahora, la juventud da otro ejemplo más, en estos momentos en que España se encuentra en peligro. Es la J. S. U. la que va a facilitar al Gobierno "Dos Divisiones", que van a ser las Divisiones de la Victoria; que van a ir a los frentes de batalla a luchar contra el enemigo, con todo entusiasmo. Entonces, es necesario, camaradas, que vosotros seais, en todos los pueblos, los que hagáis que no se pongan obstáculos, por parte de los padres o cualquiera de los familiares, a que los muchachos de 16 años bien desarrollados, vengan a enrolarse en las filas de las divisiones de acero. Hay padres, que ponen obstáculos a muchachos de 16 años, que están bien desarrollados. Todos los hombres útiles de 16 a 45 años, pueden ingresar en estas Divisiones de la Juventud. A los que se quieran marchar a estas Divisiones de voluntarios, que no se les pongan obstáculos. Ayer hablaba aquí un compañero, un gran hijo del pueblo español. Decía que tuviéramos confianza en la victoria y nosotros tenemos que prometerle aquí, que tenemos completa confianza en ella, y que pronto, muy pronto, para el pueblo español no habrá vanguardia ni retaguardia. ¡Todos en pie de guerra! Seremos unos luchadores por la independencia de nuestra España. Y para terminar, espero, como siempre, que sea el Partido Comunista quien nos ayude en esta gran ta-

rea, reclutando divisiones de la juventud. ¡Viva el Ejército del Pueblo! ¡Viva la Juventud Socialista Unificada! Salud. (Grandes aplausos).

Camarada Miguel Abad López, de Alboloduy

Se refiere a la unidad y dice que se están haciendo excesivamente largos los trámites; que hay que abreviar. Combate la política de los países democráticos, con respecto a la guerra en España.

"Quinta Columna".— Aquí se ha dicho, que en muchos pueblos se han avalado elementos fascistas por elementos antifascistas. Es muy lamentable. Pero hay que tener en cuenta, que en los pueblos, donde falta cultura y conocimientos políticos les ha sido fácil a los caciques infiltrarse en nuestras organizaciones, y, a veces, sin consentimiento de las masas, ponen el sello a estos avales, sin conformidad muchas veces. Mas en Almería no se puede achacar esto.

Dice que los que han salido de las cárceles están haciendo una intensa labor solapada.

Agricultura.— En muchos pueblos, los Consejos de Administración y Cooperativas han trabajado en provecho propio. Esos elementos aprovechan esa labor, para luchar en contra de nuestra patria. En parte, es culpa nuestra, porque no sabemos encontrar a esos elementos que "tiran la piedra y esconden el brazo".

Quiero hacer una observación a los que vacilan en la guerra:

Es preferible que antes de ser es clavos, todos unidos, derramemos la última gota de sangre, antes que los invasores consigan quitarnos nuestra patria y nuestras libertades. ¡Que la sangre nuestra que se derrame, sea semilla que surja con más fuerza! (Aplausos).

Camarada Delegado del Radio de Dalías

En su extenso informe, trata del problema de la Unidad, de la ayuda a los Frentes, de la incorporación de la mujer a los puestos del trabajo y aporta sugerencias para resolver el problema de Abastecimiento en el pueblo de Dalías.

Al ocuparse de las industrias de guerra, ruega a la Mesa tome nota de cuanto se relaciona con la explotación de la mina "San Diego", de aquellos términos.

Finaliza exponiendo lo relacionado con la organización deficiente del Partido en el pueblo de Dalías, y recomienda proseguir incansablemente trabajando en beneficio de la causa. (Aplausos).

Como ha habido alusiones, la presidencia concede la palabra al camarada Peña, quien expone:—Nombrado por la U. G. T. para solucionar los problemas de Dalías, nos

trasladamos allí y nos encontramos con que en le alhóndiga habían aprobado una cosa beneficiosa para ciertos elementos, y nos dedicamos a defender a los campesinos y no a los parásitos que vagan en Dalías.

Adhesiones y telegramas

El camarada Rodrigo Lara da lectura a una adhesión de los combatientes que es acogida con grandes aplausos.

Después da lectura a una adhesión de nuestro camarada Urbano Cararisco, que es premiada con prolongados aplausos.

A continuación, la mesa propone a la Conferencia el enviar estos dos telegramas:

"Comité Nacional Frente Popular. Reunida III Conferencia Provincial Partido Comunista, saluda Frente Popular Nacional prometiendo que sus deliberaciones reforzarán la unidad antifascista de nuestro pueblo, condición indispensable para triunfar sobre los invasores".

"Comité Nacional Enlace Partidos Socialista y Comunista.— Tercera Conferencia Provincial Partido Comunista Almería saluda unidad de acción partidos proletarios prometiendole luchar incansablemente pronta realización Partido Unico garantía de la victoria contra el invasor".

El presidente dice que va a intervenir la camarada Antofita Herrero, Secretaria Femenina del Comité Provincial.

Intervención de la camarada Antofita Herrero, Secretaria Femenina del Comité Provincial.

Extracto de su magnifico informe:

¡Camaradas! Vayan vuestros aplausos a nuestros hermanos que cayeron en el frente de Teruel. Anfe todo, os doy un fraternal abrazo, como camarada, como comunista, como hermana de lucha. Después de saludar a nuestro Comité Central, aquí representado por nuestro querido camarada Rodrigo Lara.

En nuestra Conferencia del pasado 18 de Julio del 37, nuestro Comité Provincial marcó nuevas y beneficiosas tareas para el más rápido triunfo de nuestra guerra y la buena marcha de la revolución.

Hace historia de los trabajos que nuestro Partido ha realizado en el sentido de incorporar a la mujer a los puestos de producción Agrupación de Mujeres Antifascistas donde compañeras de todas las tendencias antifascistas realizan trabajos de solidaridad y ayuda para terminar la guerra.

"Pero todavía nos resta mucho que hacer —dice— para llevar este trabajo a la altura que nuestro

Partido se propone y que la situación exige.

¡Queremos figurar en la columna de la victoria! como un canto tenemos que resonar las mujeres en todos los sectores de la producción, en la fábrica, en el torno, en el volante, en el taller, en los puestos de dirección de los Sindicatos, en los organismos oficiales, en las tareas de campo, como fieles cumplidoras de un deber que les corresponde, y con su ayuda podremos encauzar una retaguardia ejemplar que haga honor a nuestro Ejército, a nuestros jefes, comisarios y soldados, levantando la moral de todos los españoles para no ceder ni un palmo de terreno a la invasión fascista."

Dice que hay que conseguir que el movimiento femenino sea un movimiento de masas.

"Hoy que la situación nos plantea la cuestión de ocupar los puestos del hombre, hay que poner los medios que estén de nuestra parte para conquistar a las mujeres aunque estén atadas al cielo con cadenas. Es indudable que la guerra con sus estragos ha conmovido en lo mas profundo a masas de mujeres de los más diversos sectores sociales, las ha agitado, ha sembrado en ellas la inquietud en forma de las más angustiosas preocupaciones por el sustento y el contenido de sus vidas; para esto nosotras por medio de nuestras agrupaciones de Mujeres Antifascistas damos directivas prácticas, como requiere la situación, para incorporar a centenares de compañeras refugiadas sin excusa alguna."

Se refiere después, a los comedores colectivos, hogares infantiles, lucha contra el analfabetismo, capacitación técnica de la mujer joven, etc., y explica ampliamente de qué forma se pueden resolver estos problemas.

Hace un balance de los resultados prácticos que da la incorporación de la mujer ha resultado en distintos lugares de la España leal.

"No hemos creído nunca que la mujer no podía participar directamente en la lucha y no podemos perder de vista que muchas de nuestras mujeres han luchado y luchan junto a nuestros combatientes; Entre ellos, para representar en el heroísmo a nuestra camarada Lina Odenal (Formidable ovación corta sus palabras) que es la demostración mas completa de lo que la mujer puede hacer"

"Las mujeres de Madrid, bajo la dirección y ejemplo de nuestra camarada Pasionaria (los delegados en pie aplauden frenéticamente a nuestra camarada) supieron encontrar el camino justo en aquellas manifestaciones de Octubre, en que miles de mujeres gritaban:

(Continúa en 4.ª plana)



¿Quiere vestir bien y barato?

Visite los almacenes de

CONFECCIONES SIGLO

en donde encontrará los últimos modelos de la temporada.

Sastrería de alta novedad

Avenida de la República, número 5.

Pruebas concluyentes de la intervención italiana en nuestra guerra

Barcelona, 2, 2 madrugada.— El Ministro de Defensa Nacional ha facilitado la siguiente nota:

El aviador italiano Poggi Yino, que fue hecho prisionero el 28 de marzo último, en las cercanías de Caspe, ha hecho entre otras, las siguientes manifestaciones: Después de obtener, en julio de 1935, el título de piloto civil, ingresó en la Escuela Militar de Forgia, donde alcanzó el grado de subteniente, siendo entregado el primero de abril de 1936, su carnet de piloto militar, que llevaba el visto bueno de Mussolini.

Se le destinó al octavo Regimiento de Bolonia, compuesto por el grupo de bombardeo 27 y 29 y mandado por el coronel Rossamigo. El coronel del regimiento reunió a todo el personal, al que leyó una orden del general Valle, diciendo que en España había una guerra, en la que estaba interesada Italia, invitando a todos a participar en ella. El contestó que todo el regimiento estaba dispuesto a trasladarse a España. En vista de ello, recibieron

órdenes de ir a Roma, donde debían esperar instrucciones para salir hacia España. Se sabe que en agosto de 1937 salieron para España dos escuadrillas completas, y después otra. El día 2 de diciembre partieron éstos en vuelo para Palma, pasaron por encima de Cerdeña a 4.000 metros. Antes de llegar a Mallorca, bajaron hasta 300 metros. Cuando entraban en la isla de Porto Cristo, en el aerodromo había dos escuadrillas de "Saboya" 81, y una veintena de aparatos "Fiat" de los cuales, siempre había algunos en vuelo. La aviación italiana que actúa desde Palma, manda el general Veilanti, que se hace llamar el Velarde español. Desde Palma, también por el aire, se trasladaron a Sevilla, donde fueron provistos de uniformes. Desde Sevilla marcharon, siempre en vuelo a Logroño, tomando tierra en Soria, por avería. Allí vio unos talleres de aviación, todos cuyos obreros son italianos, procedentes de las fábricas Romeo. Al salir de Italia, se organizó un nuevo regimiento para

substituir al número 8 que vino a España, se sabe que parte de esta unidad se encuentra actualmente en Palma, esperando el resto de la misma uno de estos días en Logroño. En los aeródromos que ocupa la aviación italiana en España, se al amanecer, y se arria, al atardecer, la bandera italiana, con honores, estando el personal formado. Jamás reciben órdenes de los militares españoles es decir, se las da su general Vercazoni, que aquí se hace llamar Garda. Los aviadores españoles, que son derribados por los aparatos italianos, quedan a disposición del mando italiano, y si se trata de aviadores antiguos, o hay indicios de que son de izquierdas, se les fusila inmediatamente. Entre los italianos y los alemanes, Franco no es figura destacada. Sobre los alemanes y los italianos francamente mandan los jefes de responsabilidad nacionalistas. En aviación, Franco apenas tiene nada. Se sabe que Bruno Mussolini estuvo mes y medio en Mallorca, y que participó en algunos bombardeos realizados contra Barcelona y Valencia.— Febus.

SASTRERIA HERRADA

EXTENSO SURTIDO EN GENEROS PARA LA ACTUAL TEMPORADA

Plaza de Canalejas, 4 y Avenida de la República, 11 ALBENITA

Nuevo Cuartel General del Ejército del Este

Barcelona, 2, 2 madrugada.— El ministro de Defensa Nacional ha renovado por completo el Cuartel general del Ejército del Este. Cesa, como de dicho Ejército, el general don Sebastián Pozas, substituyéndole el teniente coronel don Juan Pérez. Al Comisario Eduardo Castillo, lo reemplaza don José Ignacio Mantecón. Al Jefe de Estado Mayor, teniente coronel don Manuel Linares el mayor don Aniceto Carvajal.

Se constituyen las tropas del Ejército del Este en dos grandes agrupaciones, asignándose el mando de las del Norte, al teniente coronel don Javier Linares, y de las del Sur, al teniente coronel don Antonio Corcón. Será comisario en la primera de estas agrupaciones, don Manuel Molina Mateu, y de la segunda, don Joaquín Almendro Jiménez.— Febus.

PARTE DE GUERRA

Barcelona, 2, 2 madrugada.— El parte oficial del Ministerio de Defensa Nacional, facilitado, a las 23 horas del día de ayer, dice como sigue:

Ejército de Tierra

Este.— En el sector de Lérida, el enemigo, apoyado por su aviación, ha bombardeado furiosamente la ciudad. Realizó violentísimos ataques sobre nuestras líneas, que fueron resistidos con elevada moral. Por la mañana, perdimos algunas posiciones pero, mediante bravos contraataques, las rescatamos, apoderándonos además de otras que habían sido evacuadas ayer. Los rebeldes sufrieron muchas bajas.

Al sur del Ebro, nos vimos obligados a evacuar Monroyo. En el sector de Alcoriza, nuestras

fuerzas realizaron un contraataque conquistando la cota 922 al Oeste de Molino.

Levante.— La artillería republicana, al contribuir ayer con sus fuegos a la ocupación de Azor, destruyó completamente una compañía de Falange, que avanzaba hacia Masegoso.

Centro.— Las tropas republicanas iniciaron ayer en el frente de Guadalajara una operación ofensiva, que tenido hasta ahora por resultados, la ocupación del Monte llo, Cerro Rojo, Cerro Blanco y Cerro ravacal. Hicimos bastantes prisioneros, apoderándonos además de material. La operación continúa combatiéndose duramente en el sector de Abánades.

En los demás Ejércitos, sin novedad.— Febus.

Bombardeos de la aviación fascista sobre poblaciones civiles

Nota facilitada por el Ministerio de Defensa Nacional:

Durante el día de hoy: A las 6'44, cinco "Saboyas", contra Castellón; a las 8'22, otros cinco aparatos con

tra Tortosa; a las 13,10, tres trimotores, contra Tarragona a las 18'47, segunda agresión del día contra Tortosa, y a las 19,10 contra Coll de Balaguer, Torreblanca y Alcazár.

Junta de Defensa Pasiva

EJEMPLOS DIGNOS DE IMITAR

Inmediatamente de aparecer en la prensa el Bando del Alcalde Presidente del Consejo Municipal, se han presentado en las oficinas de esta Junta (Depositaria del Ayuntamiento) gran cantidad de propietarios de fincas urbanas, los cuales han puesto a nuestra disposición los recibos correspondientes al importe de una mensualidad de alquiler de las casas por ellos arrendadas, así como también algunos ingresaron la renta de las casas habitadas por sus propietarios.

Merece destacarse el rasgo de Rogelio Silva, obrero camarero, que ha sido el primero que, habitando casas de su propiedad, ha hecho entrega de un mes de alquiler. También es justo hacer constar que el propietario don José Rodríguez González, presentó momentos después de aparecer el Bando, los recibos de quince casas arrendadas por él a otros tantos inquilinos.

Del Sindicato Provincial de Trabajadores del Comercio y Oficinas se ha recibido en esta Junta la siguiente carta:

"A la Junta de Defensa Pasiva.— Ciudad.— Estimados camaradas, salud: Po el Control Obrero del establecimiento de esta ciudad "La Ver

dad", nos ha sido entregada en un cheque la cantidad de 5.000 (cinco mil pesetas), para que la dediquemos a cualquier atencin de guerra.

Como quiera que este Comité Ejecutivo estima que los refugios es una de esas necesidades, y es necesario su pronta terminación, acordamos cederos esta cantidad y la que adjunto os remitimos.

Vuestros y de la causa antifascista, por el Comité Ejecutivo, J. BAENA, Secretario general".

La Junta de Defensa Pasiva es para que estos ejemplos de los dueños de las casas y del Sindicato de Comercio cundan entre los antifascistas y organizaciones para la terminación pronta de los refugios.

El Delegado de Propaganda, José Córdoba

Dr. JOSE ARIGO GIMENEZ

Médico-Director del Manicomio Provincial

Consulta especial de enfermedades nerviosas y mentales

LA CASA DE LAS PINTURAS

¿Cuál? La Droguería y Perfumería LA INDIA, Granada, 1-A. Almería.



Automovilistas Fabricantes Industriales

Ofrecemos LUBRIFICANTES, ACEITES y GRASAS EN GENERAL, calidades garantizadas, para entrega inmediata.

EASTERN LUBRICATING OILS

PLAZA CATALUÑA 21 EDIFICIO BANCO VIZCAYA

BARCELONA

TELEF. 16436 16437

INFORMACIÓN LOCAL

GOBIERNO CIVIL

En la visita que hicimos ayer a este centro, fuimos recibidos los formadores de prensa, por el Gobernador civil de la provincia, camarada Talens, el que nos dijo lo siguiente: Ayer tarde, me visitaron los camaradas del Comité de Enlace Provincial y Local de la U. G. T.-C. N. T. para darme cuenta de las gestiones realizadas por los mismos, referentes a los 500 voluntarios para el trabajo de fortificaciones. Es un motivo de satisfacción para mí, y de felicitación para todos los camaradas, por el trabajo realizado por ellos, porque no sólo se ha llegado a completar el número, sino que se ha rebasado éste, y también, porque se ha dado cumplimiento a la solicitud en la fecha indicada.

Tenemos camaradas como éstos que están en la Dirección de los Sindicatos del pueblo, que dan la orientación antifascista que precisan las circunstancias.

Ayer visité, por segunda vez, la cárcel provincial y la de mujeres. He notado, que apesar de que el local no está acondicionado para tanta cantidad de detenidos, hay una mejora en el servicio en los diferentes departamentos de la misma, así como el punto de vista de la higiene. Con la ayuda de la buena disposición del Director y demás empleados, se llegará a tener una Prisión provincial en buenas condiciones. Desde luego, no todo es perfecto, pero, en manera alguna. A pesar de las imperfecciones que haya, los detenidos pueden tener feja.

Además, aconsejado por mí, el Director separará a aquellos detenidos gubernativos que están en condiciones de trabajar, para que en el momento en que la Junta de Defensa Pasiva disponga de camiones, salgan a trabajar en los refugios.

En la secretaría particular, se nos informó de las visitas que recibió la primera autoridad civil de la provincia, en el día de ayer:

Don Pedro Moreno, Comandante Director de los Hospitales de la provincia, de carácter militar, acompañado del Comandante Inspector de Sanidad Militar, Delegado del Consejo Municipal, don Juan Padilla, Comisión de la U. G. T., con su Presidente, camarada Pedro Pérez Alcalde de Vélez Rubio, y don Plácido Galetti, que hizo entrega de mil pesetas para gastos de guerra.

CONSEJO MUNICIPAL

En la visita que hicimos ayer a este centro, nos entrevistamos con el Presidente del Consejo, camarada Alferez, el que nos dijo que, dada la importancia del último discurso pronunciado por el Jefe del Gobierno, doctor Negrín, se propone darle la mayor publicidad posible. A este efecto, dispondrá su impresión, y se darán algunas conferencias sobre los principales puntos expuestos en el magnífico discurso.

Hoy a las 12, celebrará una reunión con los miembros de la Junta de Abastos, y representantes del Servicio Agronómico, para tratar de la producción de la patata en el término municipal.

Por último nos dijo que se propone publicar un bando sobre la limpieza de la ciudad, imponiendo sanciones a los contraventores del mismo.

COMISARIA DE ABASTOS.

El Comisario de Abastos, camarada Granados, nos dijo que el lunes, como está anunciado, se repararán viveres en la forma de costumbre.

Hoy, sábado, se venderá pan en las tahonas, y posiblemente, el domingo. A este efecto, estoy realizando gestiones para la traída de harinas.

CONSEJERIA PROVINCIAL

El consejero de Abastecimientos, camarada Mariano Pascual, nos dijo que recibió un oficio de la Dirección general de Abastecimientos, para que sean suspendidos los suministros que se hacían por esta Consejería, a aquellos organismos oficiales y Sindicatos de industrias especiales que venían retirando viveres. Los interesados podrán retirar sus cartillas a partir de hoy, sábado, a cuyo efecto entregarán la tarjeta que se les dió para proveer se de pan.

He entregado a la Comisaria Municipal, mil kilos de jabón para que sea repartido entre los enfermos. También he entregado dos vagones de carbón vegetal.

NECROLOGIA

Tras penosa enfermedad, ha dejado de existir, a la edad de 63 años, en la villa de Aguadulce, el que en vida se llamó Emilio García Navarro, comerciante de dicha localidad.

Nuestro pésame a los familiares.

DR. ARTES GUIRADO

HANSTORIO QUIBORGICO

Alcalde Muños, 11

RAYOS X

APARATO DIGESTIVO

Consulta de 11 a 12 y de 3 a 5

VILLANO CASPILLAS, PÉREZ GARCÍA

Delegación Marítima de Almería

AVISO

El domingo, tres de Abril próximo, a las nueve, tendrá lugar, en esta Delegación Marítima, calle de Arapiles núm. 5, el acto de clasificación de inscriptos que por haber nacido en el año de 1919, han quedado incluidos en el alistamiento para el remplazo de 1939.

Se hace público, para que los interesados que lo deseen, comparezcan por sí o debidamente representados, para formular las alegaciones por defecto físico u otro motivo que crean pertinentes a su derecho.

Almería 30 de Marzo de 1938.—El Delegado Marítimo.

C. N. T.

U. G. T.

AVISO

Los Almacenes MORALES, de venta de tejidos al mayor y detall, que se encontraban instalados en la calle del General Riego, 6, A, han sido trasladados a la Glorieta de Sartorias, número 6 (antes Plaza de San Pedro) donde se ofrecen al público en general.

Convocatorias y avisos

Unión Republicana

Por la presente se convoca a todos los afiliados con el mayor interés a la Asamblea que se celebrará el domingo, 3 de Abril, en nuestro domicilio social, Ricardos 6, a las diez y media de la mañana.

Por tratarse de asuntos de extrema importancia para la causa y para el Partido, se ruega la mayor puntualidad.—El Comité.

Sindicato de la Industria de la Construcción, Madera y Decorado.

Ponemos en conocimiento de todos los afiliados a esta Organización, que en Asamblea celebrada por la Sección de Albañiles, el día 30 de Marzo, y después de un estudio escrupuloso sobre los trabajos en los Refugios, donde, según manifestaciones de los delegados del Control de Albañiles y de los mismos tajos, existe un gran saqueo por parte de los trabajadores de las distintas Organizaciones, nos hemos visto obligados a autorizar a los delegados de Tajos y del Control para que éstos, al conocer cualquiera anomalía, procedan rápidamente al despido de los mismos, sin perjuicio de que al pasar el informe a nuestra Organización, sea expulsado y declarado como persona desafecta al régimen.

Es cuanto tenemos que comunicar a todos los trabajadores, para que sepan a qué atenerse.

Por el Sindicato de Industria, El Secretario.

Sindicato de Agentes del Comercio y de la Industria U. G. T.

Todos los afiliados a este Sindicato pasarán por Secretaría, durante los días uno al diez de Abril, para comunicarnos un asunto de gran interés, advirtiéndoles, que de aquéllos que no lo hicieran, se pasará relación al Comité Ejecutivo Local de la U. G. T., para que éste imponga la sanción que mereciera.—La Directiva.

SINDICATO PROVINCIAL OBRERO DE HOSTELERIA

Se pone en conocimiento de nuestros afiliados de la capital y provincia, que los días 4 y 5 del próximo abril, se reúne esta organización en asamblea provincial, para tratar de un extenso orden del día relacionado, en su mayor parte, con la guerra y la organización.

Las sesiones darán comienzo a las nueve de la noche, en el salón número 2 de nuestro domicilio social de la Unión General de Trabajadores.

Dada la importancia de los temas a tratar, esperamos que ni un solo compañero dejará de asistir y advertimos que serán severamente sancionados aquellos que sin justificación dejen de hacerlo.

F. E. T. E

Se pone en conocimiento de todos los afiliados que el próximo domingo día 3 de abril, se celebrará junta general ordinaria, a las diez de la mañana. Se ruega la más puntual asistencia.

Se recuerda a todos los camaradas que se hallan al descubierto de sus pagos, la obligación de ponerse al corriente dándoles un último plazo que expirará el día 24 del mes de Abril. El que no cumpla con esta obligación, será dado de baja por moroso.

Ministerio de Hacienda

APODERADO DE ALMERIA DE LA CAJA DE REPARACIONES

El Decreto del Ministerio de Hacienda y Economía, de fecha 17 del corriente, (Gaceta del 20), entre otras cosas, dice lo siguiente:

Artículo noveno.—Queda prohibido a toda clase de Organismos, tanto públicos como privados, políticos o sindicales, la incautación de bienes de ninguna clase, cualquiera que sea su tenedor o propietario.

Las autoridades, funcionarios o particulares que contravengan esta prohibición, serán considerados como desafectos al régimen y depuestos de sus cargos inmediatamente, sin perjuicio de las demás sanciones que le correspondan.

Artículo doce.—Este Decreto tendrá efectos retroactivos y regirá en todo el territorio nacional.

DISPOSICIONES TRANSITORIAS

Segunda.—Todas las entidades bancarias, organismos políticos, corporaciones y asociaciones políticas o sindicales que hayan procedido a incautaciones de bienes de cualquier clase, los pondrán a disposición de la Caja de Reparaciones en el plazo máximo de diez días, depositándolos u obrando como la misma Caja disponga, en el término máximo de quince días.

A los facciosos se le hundan los puentes

París, 2, 2 marugada.— Una información de fuente facciosa, publicada por la Agencia Radio, confirma que la apertura del pantano de Tarazona ha arrastrado el puente de Cinca construido por los facciosos en el río Cinca, causando serios daños. Otros cuantos se han derrumbado al pasar camiones del Ejército rebelde. Noticias de Londres confirman estos hechos y desatan la intervención de la Aviación republicana y el resultado de nuestra ofensiva en el Suroeste de Teruel.

Dr. A. Fornieles Ullbarri

OCULISTA

Consulta de 11 a 1.— Tel. 2817
Avenida de la República, 57

El embajador francés visita al ministro de Estado

Barcelona, 2, 2 madrugada.— El Embajador de Francia, Monsieur Labonne, ha visitado al Ministro de Estado, con quien celebró una extensa conferencia.

José Soriano Maciá

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

Consulta de 11 a 12 y de 3 a 5
GENERAL RIEGO, 1

Vísado por la Comandancia

Reservado para

La Unión y el Fénix Español

SEGUROS GENERALES

¿Quieres beber las mejores cervezas que se fabrican?
PROBAD LAS MARCAS

EL AGUILA Y MAHOU

Sólo el nombre de ellas es ya una garantía para el inteligente.

CONFECCIONARIO PARA ALMERIA Y SU PROVINCIA

IGNACIO NUNEZ ORTEGA

Carretera de Granada, 17.— Teléfono, 1244

El campesino ha conseguido con la República: el derecho a la tierra, a un trabajo libre y alegre, a la cultura y a los más altos puestos en la vida nacional.

Número suelto 25 céntimos

Diario de Almería

Organizado por el Partido Comunista de ALMERIA
Periódico de los Obreros y Campesinos de Almería y su Provincia

Hay que conseguir que el movimiento femenino sea un movimiento de masas general del proletariado.—(Antonia Herrero, Secretaria femenina del C. P. en su informe).

La III Conferencia del Partido Comunista

(Viene de 1.ª plana)

¡Hombres al frente, mujeres al trabajo!

Hoy nuestras tareas son aquellas que van encaminadas al reforzamiento de nuestra retaguardia y al aceleramiento de la victoria.

Las mujeres constituimos en España la gran reserva del trabajo, la gran fuerza todavía no empleada completamente.

Nosotros, como comunistas, tenemos que levantar la moral y el entusiasmo en la mujer almeriense que por el estímulo de abnegación que hoy se despierta en ella, nos dice que muy pronto nuestras organizaciones femeninas habrán ayudado eficazmente a dar a España una nueva generación, capaz de reedificar nuestra Patria en el trabajo, en la paz y en la lucha.

Dice que las mujeres comunistas deben trabajar por conseguir la liberación de todas las organizaciones de mujeres.

Se refiere a la consulta al país y dice que también la mujer saldrá beneficiada, pues votaría libre de prejuicios y se consolidaría más en sus derechos, para poder llegar a la dirección política y social del país.

Termina diciendo: "Tenemos que ser hijas de la Internacional Comunista. Hay que luchar hasta conseguir hacer de España un país de paz y tranquilidad, como lo hicieron nuestras hermanas de la Unión Soviética".

¡Viva el glorioso Partido bolchevique español!

¡Viva la Internacional Comunista!

Camarada Martínez Parra, de Radio de Gérgal

Saluda a la Conferencia, en nombre del Radio que representa.

Se refiere a las minas y dice que están paralizadas las minas de hierro que tanta falta hacen hoy para la guerra. Juzga que éstas deben ser nacionalizadas. Hace observar que para explotar los yacimientos bastaría con prolongar el ferrocarril unos ocho kilómetros para ponerlas en producción. Hay algunas que han sido abandonadas por exceso de agua, y haciendo un socavón ese agua sería aprovechada por el pueblo en donde escasea este elemento de salud y de riqueza.

Problema de Abastos.—Como consejero de Abastos de aquel pueblo dice que el reparto de los artículos que le remite la Consejería Provincial lo efectúa de acuerdo con los Sindicatos. Abogó por la unión de una manera rotunda. Propone que los informes de todos se pidan a los pueblos, a las células, a las barriadas, etc., porque son los que verdaderamente conocen a los individuos. Es aplaudido.

Camarada José Alonso, del Radio de Tabernas

Camaradas: Un saludo ferviente para los caídos en la lucha traigo de mi pueblo, cuyo radio representa, como delegado en la conferencia, y un saludo para los camaradas del Comité Provincial. Se refiere a los sacrificios, y dice que "un solo hijo que tenía, creo que ha

caído en la lucha. Como padre, tengo sentimientos como cada cual, pero cuando ha caído ha sido heroicamente por la defensa de su patria, y como soy su padre estoy dispuesto a caer en la retaguardia o en el frente. Nosotros tenemos un deber de luchar tan heroicamente como los que luchan en el frente, porque sin retaguardia no hay frente posible. Habla del mal estado en que se encuentra la retaguardia de Tabernas.

Alude a aquellos que por no crear se antipatías no denuncian a los emboscados o facilitan la entrada en las organizaciones de elementos perturbadores. Dice sobre los presos que han habido en el "Ingenio" al aconsejar muchos alcaldes y organizaciones la libertad, han destruido la labor revolucionaria. Grandes aplausos). Censura la labor del alcalde de Tabernas que ha avalado —dice— a todos los que había en el "Ingenio", y expone que el Partido Comunista de este pueblo no ha avalado ni a un solo ni ha habido siquiera un solo afiliado que comparezca como testigo. Aplausos. Quiere que sus palabras se incrusten en el corazón de todos los delegados y que éstas se conviertan en hechos. Ocupase de la reforma agraria y recomienda que se haga un trabajo en el campo, porque en las oficinas no pueden resolverse todos aquellos asuntos, pues este año el Gobierno ha dado muchas fanegas de semillas para la siembra y éstas se han panicado y se está echando agua a los olivos que no la necesitan haciendo falta para los campos. A los que esto hacen les llama fascistas. Insiste sobre la unión y el Partido Unico del Proletariado. Cita un caso ocurrido en el pueblo de Tabernas, al ser despedidos los quintos para la incorporación, en que ocurrieron algunas provocaciones por elementos derrotistas.

Termina con vivas a la Unión Soviética, y al triunfo de la República del Frente Popular.

La mesa propone diez minutos de descanso, que son aprobados por la asamblea.

"Luis de Tabique"

Hace un análisis crítico de las actividades del Partido en Berja.

Dice que se ha redoblado la actividad política del Comité Comarcal, y por nuestros camaradas se han hecho proposiciones concretas en el Frente Popular sobre la construcción de refugios, ofreciéndose los miembros del Partido para trabajar en las citadas obras. Además de otras proposiciones se ha hecho por nuestros camaradas la de que se faciliten copias de cada reunión que tenga cualquier organización a las demás, para evitar torcidas interpretaciones, y las actividades de algunos elementos en desacuerdo con las circunstancias.

Actualmente, además de un gran periódico mural, órgano de la comarcal, tienen en el pueblo siete periódicos murales y en proyecto otros dos.

Allí se discutió ampliamente el Comunicado del Buró Político del Comité Central y se adoptaron positivos acuerdos, y, como consecuen-

cia de uno de ellos, ya se han enviado más de dos toneladas de chatarra a Almería y tienen almacenadas unas seis toneladas más, así como dos camiones de libros clericales y fascistas que enviarán de un momento a otro.

Se ha redoblado la vigilancia contra la "quinta columna", habiéndose hecho importantísimos ser vicios en este sentido.

Termina diciendo que todos los acuerdos del Buró son popularizados entre las masas (Grandes aplausos).

El representante del Cuerpo de Carabineros.

Saluda a la Conferencia y se ocupó de los donativos, de la contribución que los individuos de este Cuerpo han hecho para el triunfo de la causa del pueblo español. Pide la depuración y el castigo de los traidores al glorioso Ejército del pueblo. Es calurosamente aplaudido. Se dieron vivas al camarada Vorochilov, al Gobierno del Frente Popular y a nuestro glorioso Ejército.

Camarada Juan Leal, del Radio Centro

Ocupase de los jornales, y dice que no es ocasión de crear un conflicto a las autoridades respecto a estos puntos, porque bastante tienen con las preocupaciones de la guerra. Censuró la actuación de los controles, que estando formados por el elemento trabajador y estando surtidas las tiendas de géneros comprados con bastante anterioridad, han experimentado un alza injustificada que viene a agudizar más la situación del pueblo trabajador. Opina que debiera crearse una Comisión que depurara la labor realizada por estos controles.

Se dirige a las mujeres antifascistas y les estimula a colaborar en esta magna empresa de ganar la guerra. Pide que figure en un cuadro de honor al artista Torreblanca que ha adornado el salón con sus dibujos. Lo mismo pide para las mujeres que se han destacado por su labor ejemplar. Habla de la necesidad de llevar a cabo una consulta electoral, porque los pueblos tienen que vivir a la luz del día. Se ocupa también de la cuestión de los Tribunales, diciendo que si no responden a su cometido deben echarse fuera a los miembros que así procedan. Dirige un saludo a los camaradas que llevan la política del Frente Popular, y expone lo que viene ocurriendo con el reparto de la producción, que es motivado por la falta de celo.

Dice que todos los que han pretendido invadir nuestra Patria han sido vencidos, y que esta vez también triunfaremos. ¡Viva el Ejército Popular y viva la III Conferencia del Partido Comunista! Aplausos.

Un combatiente del Ejército Popular.

Después de un saludo a la conferencia enumera la aportación económica que han prestado para los refugios, y dice que la unidad está hecha en todos los que luchan por la independencia española. Que en los combatientes no hay más que una sola voluntad: la voluntad de vencer. Invita al elemento civil a que haga una vida de penetración con los combatientes, efectuando visitas a los lugares de lucha para estrechar más las relaciones de la vanguardia y

la retaguardia. Se dan vivas a la unidad antifascista, al Gobierno del Frente Popular y al Ejército de la República.

Otro combatiente

Otro combatiente, que es interrumpido repetidas veces por los aplausos de los delegados, interviene con las palabras siguientes:

Camaradas de la producción y de los frentes: En esta magna III Conferencia Provincial será un reforzamiento de todo el trabajo realizado, por la última celeridad, y al mismo tiempo, estimulará las grandes tareas que en futuros acontecimientos políticos y militares han de pesar sobre todos los antifascistas, y en particular, con los que forman la vanguardia del proletariado.

Los duros ataques que los invasores de la España democrática están llevando a cabo en el sector del Este, no nos amilanán a los combatientes de todas las graduaciones, pero sí vemos con gran pena y así lo tenemos que confesar en esta Conferencia, que los criminales bombardeos llevados a cabo con las poblaciones abiertas, donde ocasionan siempre víctimas inocentes, sin objetivo militar, de mujeres niños. Nosotros los combatientes no lo podemos silenciar, y tenemos que ver con gran dolor estos ensañamientos llevados por la aviación del crimen con las poblaciones civiles.

En el Este, nuestros valientes y heroicos compañeros sabrán poner bien alta la bandera de la República, como ya lo han hecho otras muchas veces esas aguerridas Brigadas y Divisiones que tan heroicamente supieron hacer de Madrid la muralla del heroísmo.

A su cabeza marchan aquellos jefes, también mil veces heroicos y gloriosos. Estas unidades serán las que pegados al suelo como clavos, contendrán a la canalla fascista en vasora de nuestra Patria.

Los que pertenecemos al glorioso Ejército Popular no toleraremos que esa chusma conquiste de nuestra querida patria una pulgada de terreno, sin haber dejado antes nuestros cuerpos sepultados por la metralla del invasor.

Desde aquí prometemos que sabremos resistir y sabremos contraatacar cuando nuestros queridos jefes nos lo manden, para reconquistar nuestra tierra.

La unidad está hecha en las filas del Ejército Popular, camaradas. En nuestro Ejército no existe nada más que una voluntad: que es la de vencer.

De acuerdo con nuestros jefes militares y políticos, los soldados de todas las Brigadas, en distintas ocasiones hemos cedido el pan durante varios días para la población en donde nos encontrábamos alojados. Esta ayuda ha sido llevada a cabo de una forma espontánea y sincera.

También os pedimos a todos los trabajadores de la retaguardia que subáis los días y las horas que tengáis libres a visitarnos a los parapetos; necesitamos de vosotros que el aliento gran confortante y estimulante para nuestro espíritu. Queremos que cuando subáis nos traigáis cosas nuevas, por ejemplo: que hayáis formado definitivamente una sola Central Sindical y un Partido Unico; que hayáis mejorado la producción y que a la vez estimuléis a todos los de las fabricas y del campo a que trabajen me-

Consejería Municipal Abastos

Se pone en conocimiento de los poseedores de cartillas de racionamiento que para el próximo parto de viveres, se han introducido las substituciones que se expresan:

Distrito primero.—Las cartillas a nombre de Dolores Juan García Vda. de Pereira pasan a Juan García Barrios, calle de Marín número uno.

Distrito segundo.—Las de comerciante Rafael J. Romero, pasan a Juan Muñoz Muñoz, Avenida de la República.

Distrito tercero.—Las de Manuel Ruiz Sánchez, pasan a Santiago Granados Ruiz, Avenida de la República.

Distrito cuarto.—Las cartillas de Felipe Salinas, pasan a Juan Cárdenas Martínez, calle de las Indias número 2.

Distrito sexto.—Las de Carmen del Aguila Forte, pasan a Magdalena Delgado Plaza, calle de San Lorenzo número 16.

Distrito sexto.—Las de María Reyes Baeza, pasan a Antonio Ortega Fernández, calle de Francisco Salmerón número 65.

Las cartillas del número seis, que cogerán el suministro en el establecimiento de Luis Guerrero García, calle de Luis de Sirval número 6.

Almería 31 de Marzo de 1938. Consejero de Distribución.

AUTOMOVILISTAS

¿Queréis pintar vuestros coches? La mejor pintura para coches. LA INDIA. Granada, 1-A.

Vida del Partido CONVOCATORIA

Per la presente quedan convocados todos los maestros nacionales, afiliados a la F. E. T. E. militantes de nuestro Partido, a la reunión que se celebrará el próximo sábado, día 2 de Abril a las nueve y media de la noche, en la Casa del Comité Provincial. Por el Comité Provincial, El Responsable Sindical.

¡Viva la unidad antifascista!
¡Viva el Gobierno del Frente Popular!
¡Viva el Ejército de la República!

Se levanta la sesión para anunciarla a las tres y media de la tarde.